
             
 

ACTA DE REUNIÓN MESA DE TRABAJO N° 1 UCM CURICÓ. 

TEMA: ACADEMIA. 

 

FECHA:   Jueves, 27 de septiembre de 2018 

LUGAR:   sala consejo edificio Carmen 

HORA INICIO:  14:30 

HORA TÉRMINO:  15:20

 

INVITADOS 

NOMBRE   CARGO 

PABLO HORMAZÁBAL SAAVEDRA  VRAF 

MARCELO CASTILLO RETAMAL  VRAC

KARIN ALVARADO ROJAS  DIRECTORA DGE 

MARCELA LOPEZ MORAGA  DGE 

MARIO URZÚA GUAZZONI  DGE

PILAR AHUMADA DELAFUENTE  DIRECTORA SEDE CURICO 

MANUEL BAHAMONDES LORCA  CCEE AGRONOMÍA

VALENTINA MONTECINOS  CCEE ENFERMERIA 

 

TEMAS DE LA TABLA: 

Coordinador de Organizaciones Estudiantiles da la bienvenida a los integrantes de la mesa. 

COE da a conocer la tabla para esta sesión: 

1. Lectura acta anterior para aprobación de la mesa. 

Acuerdos mesa anterior 

 Estudiantes,  deben  realizar  un  levantamiento  de  las  carreras  que  poseen 
evaluaciones el día 14, para conversar con profesores. (se envió correo a pleno 03‐
septiembre) 

 Revisar  procedimiento  y  reglamento  del  ayudante  para  incorporar  habilidades 
blandas. 

 Se realizará reunión en Los Niches, donde participen Directora de Docencia, VRAC, 
Directora  de  Escuela,  CCEE  y  DGE.,  fecha  tentativa  jueves  6  de  septiembre  (se 
posterga  ya  que  Directora  de  Escuela  no  se  encontraba  en  la  ciudad),  se  re 
agendará posterior a fiestas patrias. 

 Invitar a Directora de Docencia a próxima mesa (acuerdo mesa  infraestructura) – 
Se encuentra en Temuco 
 

 



             
 
PUNTOS TRATADOS. 

Temas y Desarrollo: 

Acta Anterior. 

Realizada lectura de acta anterior, es aprobada por la unanimidad de los miembros de la mesa. 
 
Se inicia la sesión a las 14:30 
 
CCEE Enfermería, informa que de común acuerdo realizaron evaluaciones el día 14 de septiembre. 
VRAC señala que es inconveniente, ya que deslegitima los acuerdos logrados. 
 
Respecto  a  correo  enviado  por  CCEE  de  Agronomía,  donde  indicaban  su  molestia  por  no  ser 
invitados el día 14 de septiembre a reunión con Directora de Escuela y Autoridades, se les informa 
por parte de VRAC, que fue reunión de inducción y no correspondía la presencia del CCEE. 
Se agendará la reunión pendiente donde participa VRAC – Directora Docencia – CCEE – DGE. 
 
Respecto  a  los  correos  enviados  a  pleno  de  presidentes  por  parte de DGE  y  que no  se obtiene 
respuesta, estudiantes solicitan que sean enviados con copia a CCEE. 
 
Protocolo Ayudante 
 
 VRAC,  señala  que  se  está  trabajando  con  Docencia  y  CAP,  se  encuentra  avanzado  y  se  espera 
poder aplicarlo a partir del año 2019. 
A fines de octubre se socializará. 
 
Inscripción de Ramos 
 
Respecto a  las  fechas en que se realiza este proceso, estudiantes  informan su preocupación por 
estudiantes que aún no han podido tomar asignaturas. 
Se les informa que los ramos se encuentran asociados a la condición de alumno regular. 
Los tiempos se acortaban y los estudiantes no lograban solucionar sus problemas, principalmente 
económicos, lo que les impide inscribir asignaturas. 
VRAC, se está trabajando para tener todas las condiciones reguladas. 
La toma de ramos diferenciada ha permitido que el sistema no colapse. 
VRAF, la ampliación de plazos, evito en muchos casos que el estudiante ingresara en situación de 
abandono. 
 
Capacitación Profesores Evaluadores de Prácticas. 
 
VRAC sostiene que es resorte de las unidades académicas respectivas – Capacitación en Docencia 
Universitaria – sello particular del perfil de egreso. 
Vicerrectores informan que existe el perfil del tutor de prácticas. 
CCEE Enfermería, solicita capacitación a los tutores específica de cada carrera. 



             
 
VRAC, señala que existe una armonización curricular, donde los asesores curriculares incorporarán 
a los comités curriculares – requerimientos de asesores. 
 
Evaluación Docente 
 
Estudiantes  consultan  de  posibilidad  de  contar  con  un  filtro  en  las  observaciones  de  los 
estudiantes al  realizar  la evaluación docente, esto debido a que un estudiante de enfermería se 
mofo del fallecimiento del hijo de una profesora. 
Del mismo modo posibilidad de evaluar solo a los docentes que les realizan clases. 
 
Se informa que, por cada académico, se solicita a escuelas cantidad y nómina de estudiantes. 
 
Varios. 
 
Materiales de Oficina pueden ser solicitados Cristian Varas y si requieren algo específico informar 
a DGE. 
 
CCEE  Agronomía  informa  sobre  la  situación  compleja  de  estudiante  que  fue  eliminada  de  la 
Universidad y presento carta a rectoría. 
Insisten en que es necesario una reunión con Directora de Docencia. 
 
Finaliza sesión a las 15:20. 
 
 
Acuerdos. 
 

 Correos que sean enviados a pleno de presidentes, deben ir con copia a los CCEE. 

 Octubre se socializará con estudiantes el protocolo del Ayudante. 

 Revisar con DI posibilidad de contar con filtro en las observaciones de la evaluación 
docente. 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

 



             
 
 

Firma Aprobación Acta. 

 

NOMBRE   FIRMA
PABLO HORMAZÁBAL SAAVEDRA 

MARCELO CASTILLO RETAMAL 

KARIN ALVARADO ROJAS   
MARCELA LOPEZ MORAGA   
MARIO URZÚA GUAZZONI   
PILAR AHUMADA DELAFUENTE   
MANUEL BAHAMONDES LORCA   
VALENTINA MONTECINOS 

 

 

 

 

 

                Mario Urzúa Guazzoni.           Karin Alvarado Rojas 
Coordinador de Organizaciones Estudiantiles                               Directora 
          Dirección General Estudiantil                 Dirección General Estudiantil. 
 


